



Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > **Ein Schulstandort für fünf Schüler? – Bildungsministerium regt Runden Tisch zu Schulstandorten Bad Hindelang und Wertach an**

Ein Schulstandort für fünf Schüler? – Bildungsministerium regt Runden Tisch zu Schulstandorten Bad Hindelang und Wertach an

8. April 2014

MÜNCHEN. Um den Schülerinnen und Schülern aus dem Gemeindeteil Unterjoch der Gemeinde Bad Hindelang im Allgäu möglichst gute Schul- und Unterrichtsbedingungen zu gewährleisten, schlägt das Bayerische Bildungsministerium einen Runden Tisch vor. Das Ministerium regt im Vorfeld zur Beratung des Themas im Bildungsausschuss des Bayerischen Landtags am Donnerstag eine Lösung vor Ort an, die den Kindern den Besuch der Grundschule in Bad Hindelang oder alternativ in Wertach ermöglicht.

Anlass für die derzeitige Diskussion ist die stark rückläufige Schülerzahl am Standort Unterjoch, der zur Grundschule Bad Hindelang gehört. Die Anzahl der Kinder in der Außenstelle Unterjoch der Grundschule Bad Hindelang hatte bereits in den vergangenen Jahren insgesamt gerade noch zur Bildung einer jahrgangsübergreifenden Klasse ausgereicht. Aufgrund der weiter abgesunkenen Schülerzahl auf nun insgesamt nur noch 5 Schüler in allen vier Jahrgangsstufen kann an diesem Standort keine Klasse mehr gebildet werden.

Das Bildungsministerium bezeichnet die heutigen Aussagen des SPD-Landtagsabgeordneten Martin Güll als „unsachlich“. Der Freistaat berücksichtigt gerade bei Grundschulkindern den Grundsatz „kurze Beine – kurze Wege“. Er hat daher eine Bestandsgarantie für kleine selbstständige Grundschulen mit insgesamt etwa 25 Schülern ausgesprochen. Aber das kann nicht für Außenstellen mit insgesamt 5 bis 8 Kindern gelten.

Dr. Ludwig Unger, Teil 089-21862105

[Inhalt](#)

[Datenschutz](#)

[Impressum](#)

[Barrierefreiheit](#)

